

<p style="text-align: center;">学校だより 「むっおか」</p>	<p style="text-align: center;">第26号 R5.12.1 発行</p>	<p style="text-align: center;">【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 <p style="text-align: center;">キンギョソウ</p>
---	--	---	---

「スマイルコンサート」大盛況でした！



先週末は一気に気温が下がり、寒かったですね。そうかと思えば、月曜日からはまた例年より気温が上昇し、とても過ごしやすい日が続いています。1年生が植えた球根も芽をだしてきました。おかげさまで向寒マラソンも毎日行えています。みんな元気に走っています。いよいよ今日はマラソン大会です。今までの成果をだして頑張ってください。天気予報では、ジェットコースターのような寒暖差という表現をしていました。こんななかでの体調管理は、とても難しいですが、しっかりと行って毎日登校してほしいです。



月曜日に「スマイルコンサート」が行われました。これは、睦岡フェスティバルとして PTA の方々が企画運営してくださいました。コロナ禍は緩和されたとはいえ、まだまだ以前のように飲食を伴うものはできませんので、昨年からマジックショー等の芸術鑑賞に変えています。今年は、みんなが笑顔になれるように「スマイルコンサート」と名付けられましたが、その通りでした。ハッチポッチクインテットという5人の打楽器アンサンブルグループのコンサートです。マリンバやたくさんの楽器を紹介してくれました。児童に実際にジェンベをたたかせてくれたり、一緒に踊ったり、それはそれは楽しい一時となりました。また、途中でアイミーという着ぐるみまで登場し、大いに盛り上がりました。やはり本物に触れるのはとても大事なことだと思いました。最後に児童会の皆さんからお礼に松ぼっくり等でリースやクリスマスツリーをプレゼントしました。これも大好評でした。



早いもので、もう12月となりました。2学期のまとめを行うとともに2023年を締めくくれるようにしていきたいです。体調管理をしっかりと行って、「早寝 早起き 朝ごはん」で子どもたちが元気に登校できるようにご協力をお願いします。





《カメラは見た!》

○お別れ試合

今回は先生方と試合をしました。楽しかった～(誰もケガをせずほっとしました!)



○今週のトピックス



保護者読み聞かせ



PTA バレー県大会出場



一輪車練習